

Zu den Pichlinger Stadtpfeifern



Die Pichlinger Stadtpfeifer sind seit 1988 unter der Leitung von Mirjam Gegenhuber aktiv. Die Musikgruppe hat sich vor allem das gemeinsame Musizieren und Singen zum Ziel gemacht. Die Basis bildet ein Blockflöten- und Gitarrenensemble, ergänzt durch Flöte, Violoncello, Harfe, Klavier und Schlagwerk. Im Laufe der letzten Jahre haben sich zusätzlich zum Orchester ein Kinder-, Jugend- und gemischter Erwachsenenchor entwickelt. In dieser Besetzung werden jährlich projektorientiert zwei große Konzerte mit bis zu vierzig Mitwirkenden erarbeitet.

Zum Evangelischen Chor Linz-Süd



Der Evangelische Kirchenchor Linz-Süd wurde 1985 von Mirjam Gegenhuber gegründet. Musikalische Höhepunkte sind regelmäßige Gottesdienste und Konzerte mit dem Vokalensemble und dem Orchester der Pichlinger Stadtpfeifer.

Seit 2003 wird regelmäßig die Neue Evangelische Liturgie für Gemeinde, Chor und Ensemble von Mirjam Gegenhuber im Gottesdienst gesungen.

Beide Musikgemeinschaften - der Evangelische Chor Linz-Süd und die Pichlinger Stadtpfeifer - verstehen sich in ihren gemeinsamen Projekten als ökumenische Botschafter des christlichen Glaubens.